



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19639 y 184/19640

07/11/2017

54464 y 54465

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que ya se ha procedido a la licitación para contratar la asistencia técnica para la redacción del proyecto constructivo de la estabilización de la playa de San Pedro de Alcántara (Málaga), en el tramo comprendido entre los ríos Guadalmina y Guadaíza.

Cabe señalar que está previsto que durante el primer semestre del año 2018 pueda estar el proyecto constructivo redactado y, en su caso, aprobado. Posteriormente, y siempre que las disponibilidades presupuestarias lo permitan, se podrá licitar y adjudicar la actuación -durante el segundo semestre de 2018-, como paso previo y preceptivo al comienzo de las obras referidas.

Por último, se indica que la inversión dependerá del resultado del citado proyecto constructivo pendiente de redacción.

Madrid, 10 de enero de 2018